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ATA DE REUNIÃO

ATA DA 9ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIA, INOVAÇÃO E
TECNOLOGIA PARA A AMAZÔNIA DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE DO ANO DE 2024.

No dia um do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, reuniram-se por web-conferência, os membros do
Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciência, Inovação e Tecnologia para a Amazônia da UFAC, sob a Presidência da Profa.
Dra. Berenice Kussumoto de Alcântara da Silva, estando presentes: Prof. Dr. Rodrigo Perea Serrano, Profa. Dra. Clarice Maia Carvalho e
Profa. Dra. Lucena Rocha Virgilio. A Presidente cumprimentou os presentes e iniciou a 9ª reunião ordinária do colegiado de 2024 do
PPG-CITA com os informes, em seguida com os seguintes pontos de pauta: 1) Aprovação do edital de seleção para novos alunos turma
2025; 2) Aprovação das disciplinas a serem ofertadas no próximo semestre em 2025; 3) Cadastro no SIE das disciplinas Biodiversidade;
Metabologia Nutricional voltada à Produção Animal e uma disciplina de Tópicos Especiais VII com carga horária de 75 horas; 4)
Homologação das atas de defesa de dissertação – Gelyciane e Rafaela; 5) Aproveitamento do exame de proficiência em inglês: Avylin,
Júlia, Luara e Yves; 6) Agendamento de qualificação de Luara Mirella Bitencourt; 7) Uso do PDPG para gastos com material de
impressão e divulgação do III Workshop do CITA e outros. Informe. Foi informado que a data do 3º Workshop do PPGCITA mudou para
os dias 11, 12 e 13 de dezembro de 2024 para ajuste na agenda de um dos palestrantes. Também foi conversado sobre a possibilidade de
fazer uma confraternização do PPGCITA no dia 14 de dezembro (sábado) tendo em vista que a maioria dos alunos votou nessa data.
Professora Clarice disse que tem contato de um churrasqueiro que faz tudo para não sobrecarregar ninguém que ele cobra por pessoa.
Professora Berenice disse que irá entrar em contato com o churrasqueiro para fazer o orçamento e ver a possibilidade de fazer a
confraternização na AABB que não fica tão longe. Pauta 1) Foi apresentado pela presidente o edital de seleção para novos alunos turma
2025. O edital de seleção para novos alunos turma 2025 foi aprovado por unanimidade pelo colegiado. Pauta 2) Foi apresentada a tabela
com as disciplinas a serem ofertadas nos próximos semestres em 2025. Professora Lucena pediu para fazer alguns ajustes. Os ajustes
foram realizados e a tabela com a oferta das disciplinas foi aprovada por unanimidade pelo colegiado. Pauta 3) Foram apresentadas as
ementas e bibliografias para o cadastro no SIE das disciplinas Biodiversidade (60 horas); Metabologia Nutricional voltada à Produção
Animal (30 horas) e uma disciplina de Tópicos Especiais VII (75 horas). Professora Berenice comenta que a disciplina de Biodiversidade
estava sendo dada como “Tópicos Especiais”, porém seria importante ter o nome da disciplina “Biodiversidade” na grade do curso, visto
que temos uma linha de pesquisa com esse nome. O pedido de Tópicos Especiais VII com carga horária de 75 hs foi uma demanda do
secretário Márcio que percebeu a necessidade de ter essa disciplina para atender os pedidos de aproveitamento de créditos de alunos que
cursam disciplinas com essa carga horária fora do PPG. O pedido de cadastro das disciplinas foi aprovado por unanimidade pelo
colegiado. Pauta 4) Homologação das atas de defesa dos alunos Gleyciane Levy dos Santos e Rafaela Sabatini Mello Pinheiro aprovado
pelo colegiado. Pauta 5) Aproveitamento de exame de proficiência em inglês de Avilyn Barbara Garcia Lopes (nota 9,0), Júlia Beatriz
Ferçoza de Oliveira (nota 7,0), Luara Mirella Bitencourt Barbante (nota 6,0) e Yves Dias Brito (nota 10,0) foi aprovado pelo colegiado.
Pauta 6) Agendamento de qualificação de Luara Mirella Bitencourt Barbante para o dia 29 de novembro de 2024, foi aprovado pelo
colegiado. Pauta 7) A presidente demonstra os gastos dos professores do Programa que usaram o PDPG (portaria 155) visto que o prazo
dado incialmente era de usar até o dia 31 de outubro de 2024. Visto que alguns professores ainda não tiveram tempo de pedir, foi
aprovado a extensão do prazo para os pedidos, até 22 de novembro de 2024. A presidente explica que a PROPEG garantiu um recurso
para pagamento de diárias e passagens para os palestrantes da CAPES que irão nos ajudar com a proposta de doutorado no III Workshop
do CITA, porém não temos recurso para coffee break (que tentaremos patrocínio nas empresas) e nem dinheiro para impressão de
materiais de divulgação para o Workshop. Dado o exposto, a presidente solicitou que uma parte da verba do PDPG fosse usada para o
pagamento desses materiais de consumo para auxiliar na divulgação do evento, pois provavelmente irá sobrar dinheiro do PDPG se todos
os professores não pedirem. O colegiado aprova o uso de R$ 2.000,00 para pagamento de material de divulgação do III Workshop do
PPGCITA e se após o novo prazo dado de 22 de novembro ainda sobrar verba, serão comprados materiais de consumo de uso geral
(como pilhas, álcool, luvas e tubos) que serão distribuídos para os professores do PPG. Nada mais havendo a tratar, a Presidente do
Colegiado deu por encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Dra. Berenice Kussumoto de Alcântara da Silva,
Coordenadora, lavrei a presente ata que segue assinada por mim e todos os presentes.

Documento assinado eletronicamente por Berenice Kussumoto de Alcantara da Silva, Professora do Magisterio Superior, em
04/11/2024, às 14:50, conforme horário de Rio Branco - AC, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro
de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Prof.Rodrigo Otavio Perea Serrano, Professor do Magisterio Superior, em 04/11/2024,
às 16:10, conforme horário de Rio Branco - AC, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Lucena Rocha Virgilio, Professora do Magisterio Superior, em 04/11/2024, às 19:58,
conforme horário de Rio Branco - AC, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Clarice Maia Carvalho, Professora do Magisterio Superior, em 05/11/2024, às 10:06,
conforme horário de Rio Branco - AC, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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